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Resumo

Considero muito importantes a visibilidade e a transparência do CGI, por isso sugiro o 
seu aprimoramento e proponho que as reuniões sejam transmitidas por streaming. 
Também proponho a distribuição equitativa entre que os 4 segmentos que compõem o 
CGI e que os conselheiros só possam se candidatar por até dois mandatos consecutivos. 
Por fim, reivindico que a proposta de Decreto a ser formulada pelo governo seja 
submetida a consulta pública.?
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